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JPは337人/k㎡、NZは16人/k㎡、愛知県は14

40人/k㎡、緯度はそれぞれ北緯35度、南緯4].度

であります。

そして、今回NZの地震ではまだ犠牲者の数は判りま

せんが200人とも300人とも言われています。

一方、日本の阪神大震災での嬢牲者は5000入超だ

ったと思います。単純に比較は出来ませんが、人口等を
考えると今回の地震がNZにとりまして非常に大きな激

甚災害であることは明白です。

そんなことから是非とも第9970地区への支援をお願い

致します。具体的には10万円位払出したいと思います。
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卓話 “雑感” 会員竹内眞三君

雨

◆君が代

●それでこそロータリー

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介 桜花学園インターアクトクラブ
顧問河合保昌先生

3年青山渚さん

3年ダピッド・マリナさん

研修医 伊藤邦弘君

◆出席報告

会員 42 （37）名 出席31 名

出席率 83． 78％

前々回 2／15 （修正出席率） 94． 59％

●油田弘佑君より一言

愛知厚生年金会館大ホールに昭和50年代から舞台

前面に設置されていた椴帳が会館の閉鎖、売却とともに

廃棄物として処分される運命にあったところ、名古屋市

内のボランティアグループの努力と落札（積水）と若者

の好意「もったいない精神」が実を結んで、 日比野良太

郎氏（犬山市商工会議所会頭）の共感を得て犬山市城下

町に新設された「城たいがサクラサク美術館内」の壁面

に展示されることになりました。

個人的に2月26日に美術館に行って来ましたが迫

力に感動。椴帳は12‘ 5×20. 0m 日本画家の亡

岩澤重夫画伯が原画を作成し、モチーフはライン下り

（木曽川）と国宝犬山城白さき二羽で京都の老舗（株）

丸昌がつづら織りで制作。

伊藤幹事報告’

1）4月261ヨ （火）の例会名古屋市科学館のお返事

がまだの方は本日中に事務局までお知らせ下さい。

2）ロータリーの友3月号が来ておりますのでお帰りに
お持ち下さい。

｜ 三好会長挨拶

日本から約9000k111、遥か彼方のニュージーランド

で大地震が発生し、日本人留学生を含め大きな災害とな

っています。

特にRI第9970地区のクライストチヤーチでは被

害が甚大であります｡遠い国ですが日本と非常に似かよ

った国であり親日的であります（万博への参加は愛知万

博が初めて） 。

例えば象徴とされる山JPは富士山(3776m) 、
NZはマウントクック(3754m) 、国の広さJPは

37万k㎡、NZは27万k㎡、人口JPは1億2700

万人、NZは427万人（愛知県740万人） 、人口密度

会長ﾃｰﾏ『自然に優し< I 人に優しく 1おもいやりを！ 』 本紙は再堆紙を使用しております



ダピッド・マリナさん鍛帳の化粧直し等に費用がかかった170万円余の

借金、返済に苦慮しており、ボランティアグループ「え
びす町内会」という名で「ドンチョウ基金」を立ち上げ

た、との事で長年に亘って愛知厚生年金会館をロータリ
ー例会の場所として使わせて頂いた事でもあり文化の

保存、維持、管理に何らかのお手伝いとしてロータリー
の社会奉仕で少し寄付をしてはどうかと考えました。

◆桜花学園インターアクトクラブ卒業挨拶

青山渚さん

F弓一
みなさん、こんにちは。桜花学園インターアクトクラブ

OGのダビッドマリナです。今日は私が三年間、インタ

ーアクトクラブに所属して得た多くの中から2つのこ

とをお話したいと思います。

まず1つ目は、 リーダーシップです。私たちは活動毎に

リーダーという役割を作っています。リーダーは活動の

すべての責任を負い、その活動をどのように進めていく

か考えたり、他の部員に指示を出したりします。

私もリーダーを経験してみて、活動を全体的に見て臨機
応変に行動することや集団を上手くまとめることの難

しさを実感しました。リーダーの経験は私の成長にとっ

て最も大きな出来事だったと思います。

もう一つ私が得たものとは仲間です。インターアクト

クラブで出来た友人とは楽しいこと、大変なことなどす

べてを一緒に過ごしてきました。そのため、特に同じ学
年の13人とはとても仲が良く、私にとってかけがえの

ない存在になりました。私は先週の土曜日に桜花学園高
等学校を卒業しまし、もう今までのように頻繁に会うこ
とが出来なくなると思うと寂しいですが、これからも仲

良しでいれると自信持って言えます。
インターアクトクラブでは様々なことを経験でき、私

は心から入部して良かったと思っています。最後になっ

てしまいましたが、桜花学園インターアクトクラブはロ
ータリークラブの皆様のご理解とご協力のおかげで活

動出来ています。本当にありがとうございます。今後も
インターアクトクラブはより素晴らしい活動をしてい

きます。これからも皆様のご支援とご協力をよろしくお
願いいたします。本当にありがとうございました。

4

私は入学当初に行われた、部活動オリエンテーションで
インターアクトクラブという部活動を初めて知りまし

た。先輩方の話を聞くと、ボランティア活動を中心に週
3日部活動を行っているということで、元々ボランティ
ア活動に興味があった私は、週にたったの3日しかない

んだし、これなら勉強との両立に苦しむことも無いだろ

う。と軽い気持ちで入部しました。
しかし、入部してからは週3日どころか毎日活動してい
るし、入部前は優しかった先輩が怖くなるし、正直編さ
れたという気持ちで、辞めたいとばかり思っていまし

た。そんな中で様々なボランティア活動を経験していく
うちに、人にⅢありがとうⅢと言ってもらえること、また

人の役に立てるということに喜びを感じ、もっともっと
人のためになることを沢山したい。と思うようになりま
した。

2年生になってからはこのインターアクトクラブにも

慣れ、何より部員と良い関係を築けたことで、毎日の部
活動が辛いだけでなくとても楽しいものになりました。
そして2年生の9月、私は会長という役職を任されまし

た。正直50人以上いる部員をまとめていく自信がな

く、投げ出してしまいたいと思うこともありましたが、
大好きな仲間たちに支えられ､最後までやり遂げること
ができました。私は会長になってから!'部員全員が大好

きだと思える部活にしたいという目標をもって活動し

てきました。私が引退し、卒業した今。部員の皆がその
ように思ってくれているかはわかりませんが、私の中で
は悔いの残らない活動ができ、 ！'大好きな部活''にするこ

とができました。そして何より、 3年前に比べリーダー
シップが身に付き、大きく成長することができたと思っ
ています。このように様々な経験をし、自分自身を成長
させることができたのは、ロータリアンの皆さん、顧問

の河合先生、家族や仲間の存在があったからだと思って
います。

本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうござい
ました。

これからも後輩たちがより良いインターアクトクラブ

を作っていってくれると思うので、ご理解とご支援のほ
どをよろしくお願いします。

鰯
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私は現在最後のセメスターの真っただ中で忙し

い毎日を過ごしておりますが、元気でやっており

ます。

今期で卒業し5月に帰国することが決まりまし

たので、ハワイでの生活も残すところ3カ月とな

りました。ハワイでの2年目は1年目にも増して

とても充実したものとなっています。

所属するハワイ大学のロータラクトでは重要な

役割を任され、様々な活動に関わることができま

した。

私たちハワイ大学ロータラクトは現在いくつか

の国際的なボランティアプロジェクトに従事して

おり、それと同時にローカル地域での様々な奉仕

活動にも参加しています。

いくつかを紹介させていただきたいと思いま

す。

まず国際的な活動の中でも最大のものが、中南

米の国々に安全なガスコンロを提供するための募

金活動で中南米の恵まれない地域では古くて不安

定なコンロを使用し、そこから排出される一酸化

炭素が原因で多くの方が亡くなっています。

そこで我々ロータラクトはメンバー全員で協力

してブラウニーというデザートを作り、それをハ

ワイ全土のロータリークラブを周って買っていた

だくという募金活動をこの1年を通じて継続的に

行ってきました。

その結果、 5000ドルという大きな額のお金

を集めることができ、それを国際ロータリークラ

ブに全額寄付することができました。

これからもこのような募金活動を続けていく予

定です。

またローカル地域における奉仕活動としまして

は、地元の小学校で子供たちに本を読んであげる

活動や、小学生と一緒に農作業に従事する活動、

あるいはホームレスの方々が寝泊まりできる場所

を提供するホームレス・シェルターなど、実に多

様な活動に従事しており、私自身これらの活動全

てに関わることができ、大変貴重な経験となりま

した。

それらと並行して、パールハーバー・ロータリ

ークラブでのスピーチや基金募集活動のボランテ

ィアにも参加するなど、ホストーロータリークラ

ブとの関わりだけでなく、ハワイの他のロータリ

ークラブの方々とも交流する機会を多く待つこと

ができました。

）

①名古屋千種ロータリークラブも創立から早30年近

く至ってチャーターメンバーも松居、佐野、竹内の3人

となってしまいました。その間、思い出深い友人知人が

私の頭中を走馬灯の如く駆け巡ります。当初10年くら

いは仲間が皆同級生と同じで何れもロータリーの「由

来」 「何をしたらよいのか」兎にも角にも「親睦第一」
が肝心と、水野民也さんを中心にから騒ぎも無我夢中

で・ ・ ・といっても大真面目で精一杯動いていた印象が

あります。

当初の活気を話せと言ってもそれは無理というもの、

敢えて言えば会員夫々が千種クラブに恥じない存在た
るべく我身に鞭うったとしか表せない。

私の入会には東クラブでもあり千種クラブの特別代

表であった余語栄三先生だったが私に「ロータリーは半

分大人の幼稚園のつもりでやって下さい」といわれたの

が今頃になってその意味が少々判ってきた気持ちです。

会場の!I愛知厚生年金会館'0も今や姿が無い。まるで千種
ロータリークラブの為に建設されて耐用年数切れと称

して姿を消したようで私の胸中にポッカリと空白を生

じ未だ埋め切れていない（流転の実相か）

②今ロータリーは性善説（孟子）に立脚して運動してい
るのか、性悪説（筍子）に基づいているのか、それとも

「無定見」にランチクラブに堕しているのかと時々考え

ている。

こんなことをテーマに時間を費やすのもクラブの為

には有益ではないかと思っている。クラブの活気もそん

なことをきっかけに再び生気を取り戻すかもと

③今日の持ち時間は15～20分でとの事ですがもう
少し辛抱して下さい。私は海外旅行にはご縁があってあ

ちこち出かけました。本日テーブルに置いてあるのはヤ

シの実に彫った「ガルーダ像」です。空港で1ドルにて

購入した粗末なものです。50年近くの間に痩せて軽く
なってしまいましたが、私には宝物です。真逆バリ島に

爆弾を落とす馬鹿がいるとは世の中は広い。私が行った

時はソ連が落ち目でスカルノが失脚、赤がかったインド

ネシア人がつい一週間前には五万とも六万とも殺され

たとの事だったが。

他のテーブルに置いてあるみすぼらしい「石塊」は

其々の土地で拾ってきたものです｡我が家にはあちらこ
ちらの砂漠の砂が大事に飾ってあります｡敦爆パルミラ

は瓦礫が沢山ありましたが開け過ぎた事と治安を考え
るといい時に出かけただけの事はあったと思っていま

す。

電子機器がこれ程氾濫しますと出かける意味が薄れ

雑踏を避けてペルシャンブルーの陶片でも眺めていよ
うとなります。



今年の4月からの採用には間に合わないので今

年の夏に受験し、 うまくいけば来年4月から正規
採用ということになると思います。

それまでは教員採用試験への勉強を続けなが

ら、愛知県内の公立高校で非常勤講師として経験
を積むことができればと考えております。

先月ハワイでTOEICという日本でも有名な英語

の語学試験を受験し、ほぼ満点近いスコアを取る

ことができました。これで教員採用試験の英語の

実技試験を免除されるのですが、ハワイに来て以

来知らず知らずに自分の英語力がアップしたこと

を実感できて嬉しく思いました。

ずいぶん長文となってしまいましたが、私の最

近の活動をご報告させていただきました。

ハワイは蒸し暑い日々が続くかと思えば、急に

肌寒くなったりと気まぐれな天候で、私も体調を

崩してしまいました。

日本も積雪があったと思えば、この頃は気温が

少し高くなったと聞いております。

渡邊先生、千種ロータリークラブの皆様も風邪

など引かれないようご自愛くださいませ。

皆様にお目にかかれる日をouイより楽しみにし

ております。

ロータリー財団奨学生宮地邦樹

少ないですが、写真を数枚添付させていただき

ます。

1枚目 （パールハーバー・ロータリークラブで
のスピーチ） muタ錫鮠

2枚目(AINAプロジェクトと呼ばれる子供たちと

農作業に従事する活動）

3枚目 （パールハーバー・ロータリークラブの基

金募集オークションにボランティアとして参加）
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皇~沙豊州 ~弓 森由幸

研修医の伊藤邦弘先生をお連れしました宜しくお

願いします

佐久間良治

ホームクラブご無沙汰しました

竹内眞三

あちこちと飛び火しますが適当にもうろくしたも

のと思い給へ目が悪いので

山本眞輔

東京日動画廊個展無事終了しましたありがとうご

ざいました御来場御礼申し上げます名古屋日動画

廊で3月3日から10日間開催します御来場下さい

油田弘佑 萩原喜代子 堀江宏輝

伊藤健文 加藤重雄 喜多康夫

小林英毅 小杉啓彰 小山雅弘

松居敬二 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 大口弘和 大谷 恩

笹野義春 鈴木理之 鈴木聖三

高橋智尚 舎人経昭 和田正敏

渡遜源市 吉田節美

竹内先生お話宜しくお願いします

誉毫訂
雲

さて、学業の方では、最後のセメスターという

こともあり、卒業のためのScholarlyPaperという
卒業論文のようなものを提出する必要があり、そ

のために多くの論文を読んだり、実際にデータを

集めるために実験を行ったりしています。

また今月には、ハワイ大学で行われた第10回

East-WestCenterGI･aduateStudentConferenceという

国際学会で発表する機会もありました。

私自身初めての学会での発表ということで緊張

もしましたが、研究から発表の準備も含め、大変

貴重な経験となりました。

現在は2つの授業も受講しており、卒業論文の

研究と並行して、これらのコースワークをこなす

ことも多忙な要因のひとつとなっております。

私は今年の5月中旬にハワイ大学を無事修了す

る予定で、 日本に帰国後は愛知県の教員採用試験

を受験し、愛知県内の公立高校で英語教員となる

ことを希望しております。

この教員採用試験というのも非常に狭き門で、

そのための試験勉強も現在少しづつではあります

が始めています。

雷 ｜ 合計41， 000円 ’
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次回例会平成23年3月15日 （火） 4階 雅の間
講演“被害者サポートセンターの概要”財団法人被害者サポートあいち事務局長神戸日次様

’二ｺボックス


